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請問現在的拉皮是不是有很多種選擇啊?

不想變醜 / December 17, 2014 10:07AM

Re: 請問現在的拉皮是不是有很多種選擇啊?
我有到林上立醫生那邊做過3D聚左旋乳酸的療程!
覺得效果還不錯!所以可以給大家一些超經驗分享唷!
林上立醫生真的是我少數口袋名單超級厲害的醫生唷!
他的技術專業真的無話可說!
看過他許多的案例照你也會很心動的!!!!
諮詢時林醫生還跟我說:
因為老化是一種「整體的流失」，除了我們知道的軟組織流失之外
骨骼啊~整個臉骨都會流失下垂，所以治療上面，
如果想一般的醫生，都會叫我們做拉皮，把皮拉緊了就好了
但林醫生告訴我，皮拉緊了，骨頭、流失的體積都沒有改變
反而會變的很奇怪，也達不到我們想要的年輕外表
所以他才主張，用一種治療不夠，要合併治療
先用液態拉皮上立提(用3D聚左旋乳酸)重建我們流失的體積跟建立骨架支撐
再用超音波拉皮把皮膚拉緊，效果會又自然又好
那時候我聽完林醫生講，整個人都超心動的
不過林醫生是跟我說，我才25歲，肌膚還非常有彈性
不需要做合併治療，建議我先打液態拉皮上立提
治療我最在意的嘴邊肉就好了~
我得老實說，效果真的非常的好
我剛做完一邊時，馬上跟右邊相比，臉就拉上去了
呈現一邊高一邊低的歪臉樣
因為要讓膠原蛋白生長，所以效果必須等待3-6個月才會明顯
時間的確比較長，但我覺得是值得的
因為很自然，不容易被發現
我的嘴邊肉沒有了不說整個五官輪廓也感覺變立體了，而且臉變小了
拍照真的很吃香啊!!!!
這裡有一些合併治療的案例照
真的很厲害耶~~~
http://pic.pimg.tw/lslskin99/1401962761-434612451.jpg
這是液態拉皮上立提的案例
http://pic.pimg.tw/lslskin99/1389173751-1055450588_n.jpg

小米狗 / December 16, 2014 11:02AM

請問現在的拉皮是不是有很多種選擇啊?
我聽說現在拉皮方式有很多種，我自己是比較偏向非侵入式的!
所以在逛到林上立醫生的部落格時，看到液態拉皮上立提這個療程!
它效果是很自然的嗎?
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